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Ribeirão Preto, 26 de Junho de 2018.

Ofício nº 2120/2018-CM

Senhor Presidente

Em atenção à solicitação dessa E. Câmara Municipal, relativamente
ao(s) REQUERIMENTO(S) de informação abaixo relacionado(s), apresentado(s)
pelo Vereador(a) RODRIGO SIMõES cumprimos O dever de encaminhar a Vossa
Excelência, em anexo, cópia(s) da(s) resposta(s) prestada(s) pelo(s) setor(es)
competente(s) desta municipalidade.

Sem outro particular, aproveitamos a oportunidade para reiterar a
Vossa Excelência os protestos de alto apreço e distinta consideração,
subscrevemos-nos.

;”Atenciosamente
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SECRETÁRIO DE GOVERNO

REQUERIMENTO(S) COMPLEMENTAÇÃO Nº(s) 2545/2018

Ã Sua Excelência
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Lªir: relação a existência de projeto para o local tecemos as seguintes observações:

-- "?;-::: segundo semestre de 2017 foram removidas 170 famílias do assentamento urbano informal

conhec.sz como Favela das Mangueiras (mais antiga do município), transferidas para
, ng':_xºr:enc1imento habitacional implantado pela CDHU nas proximidades do referido

7.851“!5311120.

[ºo-attitriorrnente foi previsto implantação de empreendimento habitacional vinculado ao

ista-rio das Cidades através do programa Minha Casa Minha Vida, para atendimento das
13,11? ; Hai-r. remanescentes. Ocorre, porém, que a proposta ainda não fora habilitada pelo Ministério

dai; Cidades.. havendo incerteza sobre a viabilidade desta contratação junto ao referido programa
ªiahi tac Í: ona].

— Siena-e da possibilidade de não viabilização do empreendimento habitacional junto ao

ui *riistário da Cidades, atualmente estão sendo estudadas alternativas para viabilizarmos

ar;.czêliorías urbanísticas no local, compatibilizando habitação, infraestrutura e qualificação dos

T" púhLicos.

Ííl'íiai'zàze deste cenário, entendemos que a instalação de postes de iluminação no local é essencial

para a qualiiicação do espaço urbano, no entanto a proposição deverá ser implantada de forma

)º'i a com as propostas de urbanização que estão sendo estudadas no local.
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Arq. e Urb. Tiago Zanetti de Vicente

Chefe da Divisão de Obras Públicas
Secretaria de Planejamento e Gestão Pública
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